

Europass-Übergabe 2012

Um den Auslandsaufenthalt von ca. 40 Auszubildenden zu honorieren, fand am 12. März 2012 eine Veranstaltung im Turmfoyer der Senatsverwaltung für Inneres und Sport statt. Die zwei- bis fünfmonatigen Auslandspraktika wurden in europäischen Ländern, sowie in der Türkei absolviert.



Bild 1: Gruppenbild aller Auszubildenden mit dem Senator Herr Henkel (Mitte) und Schulleiter Herr Buß (Mitte re)

Die Moderation der feierlichen Veranstaltung übernahmen Susann Agwanjan und Elisa Weiß, Auszubildende aus dem 1. Lehrjahr.



Bild 2: Moderation durch Susann Agwanjan und Elisa Weiß

Zu Beginn hielt der Hausherr, der Senator für Inneres und Sport, Herr Henkel eine sehr erfrischende Rede, in der er nicht nur seine Bewunderung für die Eigeninitiative der Auszubildenden äußerte und die persönliche Weiterentwicklung hervorhob, die ein Lernaufenthalt im Ausland mit sich bringt, sondern auch preisgab, dass er als Auszubildender gern selbst die Erfahrung eines Auslandspraktikums gemacht hätte.



Bild 3: F. Henkel, Senator für Inneres und Sport

Sandra Kammel, Auszubildende zur Verwaltungsfachangestellten, die im Sommer 2011 ein 8-wöchiges Praktikum auf Malta absolvierte, gewährte den Gästen anschließend einen Einblick in das Leben und Arbeiten im Ausland.



Bild 4: Sandra Kammel

Um noch einige andere Eindrücke zu erhalten, wurden vier weitere Auszubildende, Sophie Brödel, Duygu Uysal, Anna Lena Dudde und Jennifer Wolf, interviewt und verrieten viel über Planung, Wohnsituation, ihre Betriebe und die Entfernung zur Familie und zu Freunden, wobei alle sich einig waren, dass ein Auslandspraktikum jedem zu empfehlen sei.



Bild 5: Interview mit Jennifer Wolf und Duygu Uysal

Als besonderen Gast freuten sich die Anwesenden über Herrn Kielar, den Praktikumsbetreuer von VW Posen, der extra für die Europass-Übergabe nach Berlin gereist war, um mit der Auszubildenden Marta Decker, die ihr 5-monatiges Praktikum bei VW in Posen absolvierte, über die erfolgreiche

Zusammenarbeit und die positiven Erfahrungen zu berichten.

Zum Hauptteil der Veranstaltung wurden die Auszubildenden namentlich und in Gruppen, mit ihren jeweiligen betreuenden Lehrkräften, nach vorne gebeten und bekamen ihre Europässe vom Schulleiter überreicht.



Bild 6: Marta Decker



Bild 7: Übergabe der Europässe

Nach einem kurzen Schlusswort der Moderatorinnen, die ihren Dank an die Sponsoren und die fleißigen Helfer richteten, ging es für alle Gäste zur kleinen Feierstunde über, die einen gelungen Abschluss des Abends darstellte.

Für die musikalische Begleitung des Abends sorgte das Ensemble des OSZ Bürowirtschaft und Verwaltung unter der Leitung von Herrn Jäger.



Bild 8: Die fleißigen Helfer des Abends

An dieser Stelle soll auch den Ausbildern gedankt werden, die ihren Auszubildenden die Möglichkeit bieten, eine solche Erfahrung machen zu dürfen. Ein großer Dank gilt auch den Lehrkräften und Mitarbeitern des OSZ, die dafür Sorge tragen, dass ein solches Projekt überhaupt durchgeführt wird und die den Auszubildenden vor, während und nach dem Praktikum betreuend zur Seite stehen.

Text: Elisa Weiß (KB 131), Fotos: Herr Kroll (OSZ)

21.3.2012



Bild 9: Ensemble des OSZ